
 
Ratsmitglied Kremer erläutert kurz den Antrag seiner Fraktion. Bürgermeister Töpfer 
berichtet von dem Inhalt des vergangenen Koordinationsgespräches „Runder Tisch“. 
Im Anschluss diskutiert der Rat ausführlich über dieses Thema. 
 


